



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
08 ABR 2022	
Recibido.....Hs.	948
Exp. N°.....c.n.	47280

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su apoyo y adhesión al "IV Encuentro MDA - BAL" con la denominación Continuidades, organizado por graduados en Máster en Diseño Arquitectónico de la Universidad de Navarra - España, que se desarrollará del 7 al 10 de abril el presente año, en el Centro de Convenciones Estación Belgrano de la ciudad de Santa Fe, departamento La Capital.

Betina I. Florito
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Los encuentros MDA-BAL, reúnen habitualmente a los ex alumnos del Máster en Diseño Arquitectónico de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad española de Navarra, así como a los participantes de la Bienal de Arquitectura Latinoamericana.

El objetivo de los encuentros es abordar el concepto de continuidades. Del concepto se "ha construido la historia de la arquitectura, nuestros edificios y con ello nuestras ciudades, cuando pensamos en continuidad podemos decir que aquella es posible cuando existen elementos en común entre cosas que pueden ser de naturalezas opuestas, aquellos elementos permiten poner los opuestos en relación y crear un nuevo diálogo, un nuevo orden de las cosas" afirman representantes del encuentro.

El encuentro MDA/BAL supone también continuidad, un espacio de relación y reflexión sobre arquitectura, ciudad y territorio. Sostienen que valioso esta voluntad de intercambiar ideas, debatir y compartir temas de la disciplina.

Estos encuentros se han realizados previamente en otras ciudades argentinas, como fueron en la ciudad de Mar del Plata, Mendoza y Córdoba. En esta ocasión el encuentro se celebrará en nuestra provincia en los días del 7 al 10 de abril del corriente año en la Estación Belgrano de la ciudad de Santa Fe.

En el encuentro en la ciudad capital de la provincia están previstas conferencias y mesas redondas, además de una presentación de la exposición Currículum con obras de graduados del MDA en toda Latinoamérica, en base a un libro que también será presentado durante el presente evento.

Del mismo modo se hará una exposición homenajeando al arquitecto rosarino Marcelo Villafañe. El mismo estudió arquitectura en la Universidad Nacional de Rosario entre 1970 y 1975, aunque desde los 18 años ya había mostrado su interés artístico pintando en el atelier de Julio

- 2022 -



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Vanzo, y teniendo su primera exposición individual en la Galería Van Riel de la ciudad de Buenos Aires en 1971.

Este referente de la arquitectura, fue también uno de los impulsores del mítico Grupo R, junto a Rafael Iglesia y Gerardo Caballero, entre otros, que abogaba por rescatar la arquitectura local, tomando como referentes a Jorge Scrimaglio, Augusto Pantarotto y Emilio Maissonave.

Es importante reconocer a quienes son referentes de nuestra provincia, como también estos grandes eventos que ponen a nuestra provincia en los niveles superiores hacia el mundo.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Betina I. Florito
Diputada Provincial.